Medio	El Mercurio
Fecha	1-06-2011
Mención	Reportaje de Informe Especial de TVN gana
	Premio Periodismo de Excelencia Audiovisual
	otorgado por la Escuela de Periodismo de la VAH.

Una semana de premios para TVN

Los programas "Con qué sueñas", "Frutos del País" y "La Ruta de Chile" fueron galardonados con el primer, segundo y tercer lugar, respectivamente, en la categoría Mejor Programa Familiar de los Premios Queveo 2011, que distingue a los espacios de televisión que promueven la formación integral de las personas y espacios de conversación familiar. También fueron distinguidas las campañas valóricas de TVN Contágiate y por segundo año consecutivo El Ogro y el Pollo. Un homenaje y un premio especial recibió Sergio Livingstone por su destacada trayectoria.

Paralelamente, el reportaje "Caso Karadima" de Informe Especial resultó ganador de la primera versión del Premio Periodismo de Excelencia Audiovisual que entrega la Universidad Alberto Hurtado.



Mauro Lombardi, decano Facultad de Comunicaciones Universidad de las Américas; Paulina De Allende-Salazar, periodista, y Felipe Gerdtzen, editor, ambos de Informe Especial; Mauro Valdés, director ejecutivo TVN, y Abner Machuca, productor Informe Especial.



Felipe Joannon, director, y Alfonso Canales, presidente, ambos de la Fundación Queveo; Sergio Livingstone, de TVN, Premio a la Trayectoria Que Veo 2011; Herman Chadwick, presidente Consejo Nacional de Televisión, y Claudio Muñoz, presidente ejecutivo Telefónica Chile.



Paz Egaña, productora ejecutiva Área Cultura TVN, y Ricardo Astorga, TVN, junto a Carolina Mery, editora; Pamela Mayorga, productora, y Claudio Contreras, productor operativo, todos de "La Ruta de Chile", tercer lugar categoría Mejor Programa Familiar Premios Que Veo 2011.



Rocío Larraguibel, productora periodística Informe Especial; Gerson del Río, editor ejecutivo Departamento Prensa TVN; Michelle Collyer, montajista Informe Especial; Andrea Vial, directora Escuela de Periodismo U. Alberto Hurtado; Amaro Gómez-Pablos, y Jennifer Ulloa, productora periodística Departamento de Prensa TVN, reciben el Premio Periodístico de Excelencia Audiovisual 2010 que entregó la Universidad Alberto Hurtado por el reportaje "Caso Karadima" de Informe Especial.



Patricia Farías, directora de Comunicación y Extensión Universidad Alberto Hurtado; Mauro Valdés, director ejecutivo TVN; Claudia Cifuentes, gerenta de Comunicaciones Corporativas TVN, y Fernando Montes S.J., rector Universidad Alberto Hurtado.



Samanta Artal, productora ejecutiva "¿Con qué sueñas?", y Paz Egaña, productora ejecutiva Área Cultura TVN, junto a los integrantes del programa "¿Con qué sueñas?", primer lugar categoría Mejor Programa Familiar Premios Que Veo 2011: Paula Gómez, directora; Carla Higueras, investigadora periodística; Francisca Urrutia, productora, y Eduardo Cruz-Coke, director de fotografía y camarógrafo.



Dominique Recordon, brand manager; Felipe Carrasco, director creativo, y Ximena Baeza, directora de Marcas, todos de la Gerencia de Marketing de TVN; Isabel Rodríguez, editora de Contenidos Área de Cultura TVN, y Gabriel Noé, productor ejecutivo Sólo por las Niñas Audiovisual, celebrando el segundo lugar categoría Mejor Publicidad Infantil por la campaña valórica El Ogro y el Pollo.



Francisco Gedda, director general; Marcelo Navarro, realizador; Claudia Bawlitza, productora general, y Marina Meiller, montajista, todos de "Frutos del País", segundo lugar categoría Mejor Programa Familiar Premios Que Veo 2011.



Sebastián Collantes y Cristián Kemp, directores creativos de la agencia Lowe Porta; Raimundo Mongue, director Fedepadres, y Roberto Méndez, director Adimark, celebrando el primer lugar categoría Mejor Publicidad Juvenil de la campaña valórica "Contágiate".